

Biblioteca Pública Municipal de Marianao



Por Aurelio Blanco

Este 28 de enero, la Biblioteca Pública Municipal de Marianao Enrique José Varona cumple 79 años.

Enclavada en la intersección de dos principales vías de La Habana, 100 y 41, la biblioteca fue fundada el 28 de enero de 1941 y tras pasar por varias locaciones, debido a la falta de recursos, logró finalmente asentarse en los predios actuales en la década del sesenta.

Es la única institución bibliotecaria en Cuba de su tipo. Su edificación fue diseñada y ejecutada específicamente para tal uso y considerada obra patrimonial. La construcción de su actual inmueble se inició en 1963 y su culminación tomó 16 meses.

No solamente la edificación destaca esta biblioteca de otras similares en nuestro país. La red informativa EcuRed señala que la “Varona” fue la primera biblioteca cubana en ofrecer servicios circulantes para una población ya desde entonces creciente y deseosa de superación.

La Biblioteca Municipal de Marianao ha contribuido, y contribuye en la actualidad, a la satisfacción de las necesidades de información de lectores de los más variados gustos y profesiones que estudian o laboran en la zona, como por ejemplo, las también célebres Academia de San Alejandro, en el campo de las

artes plásticas, y la Alejandro García Caturla, dedicada a la enseñanza de la música, así como los hospitales Militar, Ramón Pando Ferrer y Maternidad Obrera, por sólo mencionar algunos centros.

La biblioteca ostenta con mucho orgullo el reconocimiento “Gitana Tropical”, el cual estimula a su colectivo de profesionales de la información y la cultura a mantener un arduo y sostenido trabajo para estar a la altura de estos tiempos.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/212642-biblioteca-publica-municipal-de-marianao>



Radio Habana Cuba